

Las autoridades del Ministerio de Energía y Minas a la población en general informan:

Ante las publicaciones en redes sociales, sobre un presunto derrame de petróleo ocurrido el área del campo Atzam, ubicado en Cobán, Alta Verapaz, se iniciaron las labores de coordinación entre el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales (MARN), la Fiscalía de Delitos contra el Ambiente del Ministerio Público (MP) y el Ministerio de Energía y Minas (MEM), con el objetivo de efectuar las investigaciones correspondientes.

Información preliminar obtenida por personal de la Dirección General de Hidrocarburos en el área, da cuenta de que no hay derrame de petróleo, y las actividades en el campo se han manejado de forma controlada; sin embargo, se giraron instrucciones para la movilización inmediata de personal al área con representantes de las entidades señaladas para asegurar una investigación pertinente y, al contar con los resultados correspondientes, se informará al respecto.

#JuntosSaldremosAdelante



Diagonal 17, 29-78 Las Charcas zona 11, Ciudad de Guatemala.